



Die Walser Ringer (r. Lubos Cikel) gehen trotz drei Niederlagen zuversichtlich ins Finale.

Foto: Andosch

AC Wals kassierte bereits dritte Saison-Niederlage

■ WALS. Da staunt der Ringsport-Freund aber. Der AC Wals kassierte am Wochenende in Klaus mit 26:27 bereits die dritte Saisonniederlage. So oft hat der AC in der Bundesliga wohl schon seit Jahren nicht mehr verloren.

Schon die Vorzeichen waren allerdings alles andere als günstig. Die Walser waren ohne die 55-kg-Kämpfer ins Ländle ge-

reist und auch in anderen Klassen bereitete die Personalsituation Sorgenfalten. Trotzdem sind die Mannen um Sportdirektor Max Außerleitner fürs Finale (Samstag in Götzis, die Woche drauf in Walserfeld) gerüstet.

Besser lief es in der Grenzlandliga, wo die Walser den TSV Trostberg klar mit 27:12 besiegten.